

## Carrera Virgen del Pilar - Aguaderas - Lorca

### Bienvenido Sánchez López

Un año más se celebró la tradicional carrera popular Virgen del Pilar en la pedanía lorquina de Aguaderas (Sexta edición) en el día de la festividad de la misma.

Se trata de una **carrera totalmente gratuita para adultos y niños**, en un circuito de tierra (este año se ha suprimido la parte de asfalto) en los alrededores de la Ermita de Sacristán, de unos 1.400 mts, al que los adultos debíamos dar 3 vueltas hasta completar los 4.200.

Sin apenas recuperación de la carrera de ayer en la Cresta del Gallo, me desplacé con unos cuantos amigos de Águilas hasta la salida para pasar una soleada mañana de principios de otoño. Intenté no forzar en ningún momento, regulando en la salida lanzada para finalizar con fuerza la última fuerza, ya que los 300 mts finales de cada vuelta son en una subida que se clava bastante.

Finalicé en 10a posición de la carrera, con un tiempo de 15:02, quedando a escasos 10 seg del podium de la categoría, siendo cuarto una vez más (en Lorca llevo este año una buena colección de cuartos puestos), aunque eso hoy era lo de menos.

Clasificación general hombres: 10/103

Clasificación categoría senior: 4/15

Tras el avituallamiento, entrega de la camiseta de obsequio y los trofeos, se procedió a la tradicional rifa de numerosos regalos donados por los patrocinadores. Aunque este año no hubo suerte y no nos tocó la paletilla.

Una carrera muy recomendable y perfectamente organizada como acostumbran en la zona.

Un saludo peralicos

